

# Feijoada-Essen in Christ König

---

Von Pastoralbüro

22. Februar 2026, 12:00

## Ich bin ein Engel für São José

WERDE TEIL VON  
ETWAS GROSSEM



In der Christ König-Pfarrei ist es seit vier Jahrzehnten Tradition, am ersten Sonntag der Fastenzeit die Vorbereitung auf das Osterfest gemeinsam zu beginnen und dabei die Partnergemeinde São José in Brasilien miteinzuschließen, wo sie Kinder und Jugendliche in einer Lepra-Kolonie mit rund 3000 Menschen unterstützt. Jeden Monat schickt sie 1.500 Euro an die Franziskanerschwestern Jaqueline und Juliana, die damit 140 bedürftigen Kindern Nachhilfe und AGs sowie ein warmes Mittagessen bieten für gute Startchancen in ein selbstbestimmtes Leben.

Wie jedes Jahr, ist die Christ-König-Gemeinde am ersten Fastensonntag, dem 22. Februar, mit der Partnergemeinde besonders verbunden: im Gebet in der Familienmesse um 11 Uhr und beim anschließenden gemeinsamen Mittagessen, das im Pfarrsaal angeboten wird. Dort gibt es gegen eine Spende das brasilianische Feijoada-Gericht aus Reis, Fleisch und Bohnen, gekocht von Kaplan Daniel Barbosa, sowie Milchreis mit Zimt und Zucker.

**Der Arbeitskreis FEM (Frieden-Entwicklung-Mission) bittet um Spenden entweder in die Spendenbox oder per Überweisung an:**

**Kath. Kirchengemeinde Christ König,**

**IBAN: DE47 3806 0186 0600 4520 61**

**Verwendungszweck: Partnergemeinde Brasilien.**